Cuba assure la protection salariale de plus de 55 000 travailleuses chez, elles à cause du Covid-19



Cuba assure la protection sociale de plus 55 mille mères qui ont dû arrêter de travailleur à cause du Covid-19.

La Havane, 18 septembre (RHC).- Cuba offre aujourd'hui des garanties de salaire à 55 798 mères qui ont dû arrêter de travailler par ces temps de pandémie pour s'occuper des enfants en âge scolaire a informé la ministre du Travail et de la Sécurité sociale, Marta Elena Feitó.

Sur Twitter, la ministre a également rappelé la prise en charge sociale des personnes les plus vulnérables.

Auparavant, elle avait indiqué que plus d'un demi-million de personnes font du télétravail en raison de la situation sanitaire, variantes d'emploi prévues par la législation.

En raison de la pandémie, le gouvernement cubain a mis en œuvre 36 mesures, appuyées par la législation existante, pour protéger les travailleurs, tant dans le secteur public que privé, en termes d'emploi et de salaires.

Toutes les mesures de protection sont appliquées en dépit des restrictions financières imposées à Cuba par le blocus américain, qui a rendu la lutte contre la pandémie encore plus difficile ces derniers temps.

Lors du dernier sommet de l'Organisation internationale du travail, le président cubain Miguel Díaz-Canel a décrit le travail comme une valeur et un droit sacrés. Ainsi, la stratégie économique actuelle du pays privilégie la politique de l'emploi, des salaires et de la protection sociale dans un contexte qui a restructuré la dynamique productive du monde.

«Notre gouvernement a mis en œuvre des actions pour protéger la santé de tous, maintenir l'emploi et défendre les garanties et les droits du travail pour tous, qui sont les bastions de notre projet social», a alors déclaré le président.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234478-cuba-assure-la-protection-salariale-de-plus-de-55-000-travailleuses-chez-elles-a-cause-du-covid-19$



Radio Habana Cuba